



6 Pièces

1330 m²

Réf. 8867L

35 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Parfaitement située entre le village de Saint Tropez et les plages, une ravissante villa contemporaine de 230m² sur un joli terrain de 1330m². Cette villa neuve se compose d'un spacieux séjour, exposé plein sud donnant accès sur une vaste terrasse et la piscine. Une cuisine américaine totalement équipée vient compléter la pièce de vie. Elle dispose également de 5 suites décorées avec soin. Equipements: piscine chauffée, climatisation, garage, emplacements voitures. Numéro d'agrément : 83119005287WF

Ideally located between the village of Saint Tropez and the beaches, a delightful contemporary villa of 230m² on a lovely plot of 1330m². This new villa is composed of a spacious south facing living room, giving access to a large terrace and the swimming pool. A fully equipped open-plan kitchen completes the living room. It also has 5 carefully decorated suites. Equipment: heated swimming pool, air conditioning system, garage, parking spaces.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

